

**ESCENA DEL CRIMEN****GERARDO JIMÉNEZ**

Ceremonia de tragedia

Este sábado se cumple una semana de la muerte de los fotógrafos Berenice Giles y Miguel Ángel Rojas en el festival de música Axe Ceremonia y Blanca Rivera, madre de Berenice denunció las irregularidades por las que han pasado tras el incidente por el cual aún no hay responsables.

En entrevista para **La Prensa**, la señora Rivera comentó cómo ha sido la atención por parte de autoridades y organizadores del evento ante el fallecimiento de su hija y reveló que el único contacto que ha tenido hasta el momento ha sido con Protección Civil de la alcaldía Miguel Hidalgo.

No hay responsables hasta el momento, todo ha sido una descalificación y guerra de lodo entre las autoridades de la alcaldía, diputados locales y personajes del Gobierno capitalino.

Desde el Congreso de la ciudad, días después de hacerse público que Grupo ECO, propiedad de Diego Jiménez Labora, amigo de Andrés López Beltrán, fue el organizador del fatídico evento, nos detallan que se envió una alerta en la bancada de la 4T.

El 8 de abril se aprobó un Punto de Acuerdo promovido por los morenistas Víctor Hugo Romo y Cecilia Vardillo para solicitar al alcalde Mauricio Tabe un informe pormenorizado sobre la elaboración, ejecución y verificación del cumplimiento del Programa Especial de Protección Civil aprobado para el Axe Ceremonia. En un primer momento buscaban la comparecencia del alcalde para tundirlo.

Nos dicen que la maquinaria legislativa de Morena se echó a andar para cerrar filas y desviar los reflectores e investigación judicial que lleva la autónoma e independiente Fiscalía de Bertha Alcalde, no alcance a Jiménez Labora y mucho menos salpique a Andy López Beltrán.

Por su parte, Tabe señala como responsables directos a los organizadores, sin que concluya la investigación, mientras que la organización del evento, reiteró en una tarjeta informativa que está colaborando en la indagatoria que encabeza la Fiscalía local, por lo que llamó a evitar especulaciones.

Así que los resultados que dé a conocer Bertha Alcalde deben ser convincentes y rigurosos para hacer justicia a las víctimas y sus familiares, sin castigar a chivos expiatorios.

EVIDENCIAS

De los aspirantes a ser Ministros de la Suprema Corte, nos dicen que Edgar Corzo Sosa despunta porque no solo es el único académico de tiempo completo de la UNAM, doctor en derecho y con el mayor reconocimiento en el Sistema Nacional de Investigadores, SNI, (cuyos integrantes son los mejores científicos del país) no se ha quedado encerrado en su cubículo de profesor. Ha ocupado cargos de primera importancia en el Poder Judicial de la Federación, ha sido visitador de la CNDH encargado de temas sensibles en derechos humanos, fue el primer presidente de los 10 Comités de Derechos Humanos de la ONU, lo que le valió el reconocimiento del Senado mexicano y actualmente es parte del Comité de Trabajadores Migratorios de la misma ONU.

@Santomitote

